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阿達 勇副会場監督
国会斉唱、奉仕の理想

会員49名 出席38名 出席率79.5％（修正済み）
穴田俊昭、國森和麿、黒田康敬、近藤峯世、田中道也、細川博司、松塚信雄、渡辺正一

今井 裕、坂野虎溪

坂野虎溪、佐藤元保、谷村一文（誕生祝い） 累計 165,000円

●12月７日（月） 例会・年次総会・理事会

●12月14日（月） 夜間例会・ファミリーパーティー

●12月21日（月） 例会

●12月28日（月） 特別休会

●１月４日（月） 特別例会

●１月11日（月） 休会（成人の日）

●１月18日（月） 例会・理事会

●１月25日（月） 夜間例会

■ 【病気予防と治療月間】 ■ 【職業奉仕月間】

今日のプログラム

前回(12月７日)の記録 普通例会 ・年次総会 ・理事会 ・誕生祝い

■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
■事務所／士別グランドホテル TEL 0165-23-1234
■会 長／伊藤優市 ■副会長／加藤 博

■幹 事／近井孝義

2015-2016年度国際ロータリーのテーマ

2015-2016年度 国際ロータリー

会長 Ｋ.Ｒ.ラビンドラン

創立 １９６０・３・２４ ＲＩ第２５００地区

2500地区ホームページアドレス http://rid2500.jp/
士別ロータリークラブ http://www.douhoku.jp/sibeturc/



■会務報告 ・・・伊藤優市会長

●12月１日に士別市政経懇話会（ひぶな会）が
開催されました。会員スピーチは士別翔雲高校
校長佐藤和英氏、士別中央通郵便局長宮島貫氏、
当クラブ会員日本甜菜製糖㈱士別製糖所取締役
所長 佐藤和彦氏の３名で佐藤所長は今年度の
ビートの生育が長雨の影響心配でしたが、前年
度並み以上の収穫また糖度で安心しました。

私もビートは天候の変化に強い作物と聞いて
いましたが、今年の天候異変でも高収穫であり、
あらためて再認識させられました。

ＴＰＰのお話もありましたが、険しい問題で

あり、これからの行方を注視して行きたいと思

うところです。
■幹事報告・・ 近井孝義幹事

１.国際ロータリーより入会候補者の情報をオン
ラインで閲覧・管理できる「入会候補者情報プ
ログラム」が開始されましたと連絡が来ており
ます。これは、入会候補者などの情報が閲覧・
検索することが出きるようです。My Rotaryから
閲覧できるようですが、先ほど試したところWEB
ｻｲﾄのトラブルで閲覧できませんでした。
２. 今月のロータリーレートは120円と連絡が来
ております。
３. 士別中小企業勤労者福祉協会・佐藤元信理
事長名で第39回勤労感謝祭の集い終了の御礼が
届いています。
■委員会報告・ 親睦活動家族委員会

○藤吉敏博委員長＝当日の出席人数の確認と協
力のお願い
■年次総会・

伊藤優市会長：これより年次総会を開催致し
ます。

クラブ細則第４条第１節に従い、会長の私が
議長を務めさせて頂きます。

本日の年次総会は、定款第６条第２節並びに
クラブ細則第５条第１節に定める次年度役員お
よび理事の選挙をするものでございます。最初
に定足数の確認をする為に出席報告をお願いし
ます。
（1）定足数報告(志村孝幸出席委員長)

伊藤優市会長：会員総数の３分の１を越えて
おりますのでクラブ細則第５条第３節により本
総会は成立することを報告申し上げ、進めて参
りたいと思います。

クラブ細則第３条第１節に従いまして役員と
して、次年度会長（会長エレクト）は山口哲雄
会員に決っておりますので次々年度会長（会長
ノミニー）、副会長、幹事、会計、会場監督の
５名と理事を選出いたしたいと存じます。

11月11日の第１例会にて設置されました指名
委員会より、それぞれの候補者名を挙げて頂き
たいと思います。汐川泰晴指名委員会委員長宜

しくお願いします。
（2）候補者発表（汐川泰晴指名委員会委員長）
＜次年度役員＞

▼会長ノミニー＝北村浩史▼副会長＝佐藤元
保▼幹事＝高山 稔▼会 計＝穴田俊昭▼会場監
督＝泉谷 勇の各会員
＜次年度理事＞

▼理事＝大野裕一郎、本山忠之、宮崎隆雄、
志村孝幸、奈良康弘、細川博司、菊地仁、大橋
直幸の各会員
（3）承認

本来ですと、投票の過半数を持って当選とす
るところでは御座いますが、慣例により簡略化
させて頂き、皆様の拍手にて承認を頂きたいと
思います。時間の都合上、役員並びに理事を合
わせて採決させて頂きたいと思います。有難う
ございます、満場の拍手が有ったものと認め決
定いたします。

○山口哲雄次年度会長あいさつ＝本日の年次
総会におきまして、役員ならびに理事を承認い
ただき、まことにありがとうございます。

私は、まだまだ経験も浅く、ロータリー自体
についても勉強中であります。ですから、この
ような大役をいただき、いまだに戸惑っている
のが本音です。

私にとって士別ロータリークラブは、自己研
鑽をし、自分自身の人格を磨くことのできる貴
重な場であると心から思っております。また、
奉仕の活動を通じて仲間との連帯を感じられる
場であるとも思っております。ですから次年度
役員や理事の皆様のご協力のもと、諸先輩方の
お知恵をお借りし、魅力あるクラブづくりに尽
力できるこの機会を、本当に光栄に感じており
ます。ありがとうございます。

この歴史あるロータリークラブの奉仕の精神
のもと、皆様の暖かい友情と、ご指導をあおぎ
ながら、精一杯頑張ってまいります。どうぞよ
ろしくお額いします。
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